



# 加久藤中だより

あいさつ  
日本一

自立と共生  
感謝と貢献

1 2 月 2 3 日 発行 No.9

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

## 駅伝・持久走大会

11月26日（土）に、駅伝・持久走大会を実施しました。朝まで降っていた雨もあがり、予定通り大会を実施することができました。沿道には多くの保護者の方々が応援に来ていただき、生徒たちも日頃、保健体育で練習してきた成果が十分発揮できたと思います。

また、PTA保体部員、加久藤まちづくり協議会の皆さまにコースの要所に立っていただき、交通整理、安全確認のご協力をいただきました。さらに、PTA家庭教育学級の皆さまには昼食に「豚汁」を振る舞っていただきました。愛情たっぷりの豚汁はとても美味しかったです。大会の運営にご協力いただきました皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。

大会の詳しい様子は、学校のホームページをご覧ください。



駅伝の部のスタート



豚汁美味しかったです

## 火災避難訓練

12月2日（金）に、消防署から3名の方に来ていただき、火災避難訓練を実施しました。

「3階調理室から出火した。」との想定で訓練を行いました。放送で避難を呼びかけると、3分以内で全員が運動場に避難することができました。

その後、消防署の方から消火器の使い方を教わり、実際に使ってみました。しかし、なんと廃棄処分予定の消火器を使ったため、消火剤がほとんど出なく、消火作業は失敗しました。

最後に消防署の方から、避難訓練の講評をしてもらい、避難訓練は終了しました。えびの市ではこれから寒さの本番を迎えます。火の取り扱いには注意しましょう。



消火器の使い方の説明



消火訓練の様子

## 人権講座

12月4日（日）～10日（土）の人権週間にあわせて、1年生は「手話講座」、2年生は「点字講座」、3年生は「体の不自由な方への接し方講座」と学年ごとに人権講座を実施しました。

この取組は、「西諸みんなどで人権について考える取組」を兼ねて行いました。生徒の体験を基に、家族で人権について考える時間を作ってもらいました。保護者の皆さまには、感想やご意見を書いていただきました。

生徒の感想には、普段目を向けない、障がいのことに目を向け、今後の行動に生かしたいといった声が多くありました。保護者の皆さまからは、家族で人権について考える良い時間が作れたなどの声が寄せられました。

お忙しい中ご協力くださった保護者の皆さま、ありがとうございました。



手話を学習しています



点字で自己紹介文

## 門松づくり

12月11日（日）に、PTA役員の方々が校門に門松を作ってくださいました。毎年、作っていただいておりますが、今年も立派な門松ができあがりました。ありがとうございました。



保護者の皆さまのお陰様で、無事に年越しができました。令和5年もどうぞよろしくお願ひいたします。皆さま、どうぞよいお年をお迎えください。

## 1月の主な行事

- |               |                  |
|---------------|------------------|
| 6日（金）         | 2学期後半開始          |
| 9日（月）         | 成人の日             |
| 12日（木）、13日（金） | 実力テスト、学力診断テスト    |
| 17日（火）        | メディアリテラシー講座（1年）  |
| 18日（水）        | いい子あいさつ運動        |
| 20日（金）        | 英語検定             |
| 25日（水）        | 卒業生の進路に学ぶ会（1，2年） |
| 25日（水）        | 私立高校入試           |
| 26日（木）        | 私立高校入試           |
| 30日（月）        | 学級・全校専門委員会       |